

Presse-Information

Groß-Gerau, den 25.09.2024
Seite 1 von 1

Sanierung einer Trinkwassertransportleitung

Verkehrseinschränkungen an der B3 und auf Waldwegen östlich des Forsthauses Bayerseich

Anfang Oktober wird eine Trinkwassertransportleitung an der B3 zwischen Wixhausen und Bayerseich saniert. Der zu sanierende Leitungsabschnitt verläuft ab dem Abzweig nach Erzhausen in Richtung Norden zunächst westlich der B3 und quert dann nach rund 50 Metern auf die östliche Seite. Kurz vor dem Forsthauses Bayerseich verschwenkt die Leitungstrasse in östlicher Richtung in den Wald bis zu einem Übergabebauwerk an der Ortsgrenze zu Egelsbach.

Als vorbereitende Maßnahme wird zunächst ab Dienstag, dem 01.10. an der Landstraße an zwei Stellen der Bewuchs auf der Trasse der Wasserleitung beschnitten. Im Wald bei Bayerseich müssen einige Bäume auf der Leitungstrasse entfernt werden.

Während der Bauzeit, die nach Angabe von Hessenwasser Mitte Dezember abgeschlossen sein soll, kommt es sporadisch zu Verkehrseinschränkungen auf der B3, da zeitweise eine Spur gesperrt werden muss. Der Waldparkplatz gegenüber dem Forsthaus Bayerseich wird für die Dauer der Maßnahme gesperrt sein. Für die Nutzung der Waldwege östlich der B3 werden Hinweise zur Umleitung für Radfahrer und Spaziergänger eingerichtet. Im Wald kommt es während der Maßnahme zu Baustellenverkehr (siehe Karte).

